

gestion des océans continuent de tendre vers une approche écologique et durable, l'industrie doit être à l'avant-plan des ajustements à effectuer. Le Canada continuera de chercher à établir des mesures qui amélioreront les liens avec les intéressés.

À l'échelle internationale, le Canada s'emploie actuellement à répondre à la nécessité vitale de protéger le milieu marin contre les activités terrestres et maritimes, qui entraînent des dommages. Il s'emploie aussi à promouvoir la conservation et la pérennité des stocks de poisson en haute mer. De plus, il continuera à jouer un rôle de chef de file et fera pression sur la communauté internationale pour qu'elle élabore et ratifie des ententes qui assureront la pérennité de ces stocks.

La recherche scientifique et l'échange d'information sur les océans et leurs ressources biologiques doivent être une priorité. La collaboration et la recherche internationales doivent continuer de viser à mieux comprendre les océans et à assurer leur pérennité.